

Horacio Félix Alais

halais@alaisdepalacios.com.ar

Especialista en Derecho Aduanero, Profesor Universitario y Publicista. Nació en 1.957. Abogado por la Universidad Católica Argentina (1981). Doctor en Derecho otorgado por la Facultad de Derecho de la Universidad Austral, con la tutoría del Dr. César Galarza, título "Los principios del derecho aduanero: teoría general y aplicación al régimen de infracciones aduaneras". Aprobada suma cum laudae por unanimidad.

Profesor de Derecho Aduanero en los cursos de post grado dictados por la Universidad Nacional de Buenos Aires (1986), y la Universidad Católica Argentina. Profesor de Derecho Aduanero en el Master de Derecho de la Empresa dictado por la Facultad de Derecho de la Universidad Austral desde 1993. Profesor de Derecho Aduanero del Master de Derecho Empresario que dicta el Departamento de Derecho de la Facultad de Ciencias de la Empresa de la Universidad Austral. Profesor de Tributación del Comercio Exterior y Mercosur de la Especialidad en Derecho Tributario de la Universidad Austral. Profesor Titular de Régimen Legal Aduanero en la carrera de Comercio Exterior de la Fundación en Altos Estudios Empresariales. Fue profesor de Derecho Penal Aduanero de la Escuela Aduanera de la Administración Nacional de Aduanas. Ponente y conferencista en distintos congresos y cursos de la especialidad. Autor de diversas publicaciones sobre el tema, entre los que se destaca el libro "Los principios del Derecho Aduanero", Editorial Marcial Pons, 2008.

Miembro del Instituto de Derecho Público Económico del Colegio Público de Abogados de la Capital Federal, y miembro de número del Instituto Argentino de Estudios Aduaneros.

Mención de Honor otorgada por la Fundación de Altos Estudios Comerciales y Empresariales J. Piñeyro Charlín por su trabajo "Los procedimientos aduaneros en el proceso de integración latinoamericano" (1993).

Se desempeñó desde el año 1982 a 1992 como abogado de la ex Administración Nacional de Aduanas, prestando servicios en la División Sumarios, División Judicial, estando a cargo de uno de los Equipos judiciales, finalmente fue Jefe de la División Jurídica de la Secretaría del Interior de la Administración Nacional de Aduanas.